

Das Begegnungshaus Kuckuck 14 ist für Sie da:

Kuckucksnest im EG:

Angebote für Kinder, Eltern und Nachbarn:

Kinderbetreuung, Hausaufgabenhilfe, Sprachförderung, Nachbarschaftsfrühstück, Deutschkurs, Freizeitangebote für Eltern und Kinder

Öffnungszeiten: 10:00 bis 16:00 Uhr

Leitung: Tatjana Bartschke, Tel.: 05151 - 9196621

Treffpunkt ZaK im 1. OG:

JUGEND STÄRKEN im Quartier:

Unterstützung im Umgang mit Behörden, Streetwork, Unterstützung bei schulischer und beruflicher Weiterentwicklung, Freizeitangebote für Jugendliche

Öffnungszeiten: 8:00 bis 16:00 Uhr

Leitung: Mehmet Karakaya, Tel.: 05151 - 9191680

Quartiersmanagement Soziale Stadt:

Offener Bewohnertreff:

Austausch und Ideen rund um das Wohnen am Kuckuck jeden 1. Montag im Monat von 16:30 bis 18:00 Uhr im Treffpunkt ZaK

Sprechzeiten: jeden 1. Montag von 15:30 bis 16:30

und jeden 2. und 4. Dienstag von 11:30 bis 12:30 Uhr

Leitung: Claudia Schmidt, Tel.: 05151 - 202 7022

Hausverwaltung:

Service rund um Ihre Wohnung

Aventura GmbH, Kuckuck 17

Mietersprechstunde: Mo und Di von 15 bis 17 Uhr

Büro Hameln Tel. 05151 - 9234770

Büro Pyrmont Tel. 05281 - 1687110

Hausmeisterin Loredan Tel. 0151 - 71642341

Veranstaltungshinweise:

17.11.2017:

2. Quartiersforum Kuckuck von 15:00 bis 17:30 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus Rohrsen.
Um Anmeldung wird gebeten unter 05151 - 202 7022 oder unter c.schmidt@hameln.de.

24.11.2017:

Lichterfest „30 Jahre Kita Rohrsen“
ab 16:00 Uhr im Kinderhaus Rohrsen

15.12.2017:

Prämieren des Theaterstücks „Zwischen-Welten...
Was würde geschehen, wenn der Rattenfänger heute nach Hameln zurück kehren würde...?“
um 17:00 Uhr in der Grundschule Rohrsen,
Alte Heerstraße 98

21.12.2017:

Offener Adventskalender vor dem Begegnungshaus,
Kuckuck 14, von 18:00 bis 18:30 Uhr

Neues aus dem Quartier



HERZLICHE EINLADUNG ZUM 2. QUARTIERSFORUM KUCKUCK

am Freitag, 17.11.2017 von 15:00 bis 17:30 Uhr
im Dorfgemeinschaftshaus Rohrsen, Alte Heerstraße 89A

Es erwarten Sie Informationen und Austausch über

- den Stand der städtebaulichen Planung,
- die sozialen Angebote im Begegnungshaus sowie
- die Imageaufwertung des Wohngebiets Kuckuck.

Diskutieren Sie mit, wir freuen uns auf Ihre Anregungen!

Impressum:

Herausgeber:
Stadt Hameln
Abteilung 41
Stadtentwicklung und Planen
Rathausplatz 1
31785 Hameln

Soziale-Stadt-Projekt Kuckuck

Gesa Elsner
elsner@hameln.de
Tel. 05151 - 202 1482

Claudia Schmidt
c.schmidt@hameln.de
Tel. 05151 - 202 7022

„Der kuckkuck“ wird finanziert durch:



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend



STÄDTEBAU-
FÖRDERUNG
von Bund, Ländern und
Gemeinden



Niedersächsisches Ministerium
für Soziales, Gesundheit
und Gleichstellung



Grußwort des Oberbürgermeisters

Liebe Leserinnen und Leser,

bereits seit vielen Jahren setzen sich verschiedene soziale Träger mit großem Engagement für das Wohngebiet Kuckuck ein und haben gemeinsam vielfältige Verbesserungsideen für das Quartier entwickelt. Durch die Aufnahme des Kuckucks in das Städtebauförderprogramm Soziale Stadt wird nun die Umsetzung vieler dieser Ideen möglich. Mit der Quartierszeitung „Der kuckkuck“, deren erste Ausgabe Sie gerade in den Händen halten, möchte die Stadt Hameln das Voranschreiten des Aufwertungsprozesses am Kuckuck für alle Interessierten dokumentieren.

Viel Freude beim Lesen wünscht Ihnen

Ihr Oberbürgermeister

Claudio Griese

Rückblick auf das Quartiersforum 2016



Rund 100 Personen aus Bewohnerschaft, Politik, Verwaltung, freien Trägern sowie Hausverwaltungen waren im November 2016 der Einladung der Stadt Hameln gefolgt und nahmen am ersten Quartiersforum Kuckuck im Dorfgemeinschaftshaus Rohrsen teil. An fünf Thementischen wurde intensiv über die Weiterentwicklung des Wohngebiets diskutiert. So wurden vielfältige Ideen für die städtebauliche Aufwertung des Kuckucks und für die Programmgestaltung des Begegnungshauses gesammelt.



Planung
Planificare



Bewohner
Locuitori



Diskussion
Discuție



Kinderkonferenzwoche am Kuckuck: Kinderwünsche für die Spielplatzgestaltung

„Wie soll ein neuer Spielplatz am Kuckuck aussehen?“ Unter diesem Motto stand das diesjährige Sommerferienprogramm am Kuckuck. Das Kuckucksnest hatte gemeinsam mit dem Quartiersmanagement zur Kinderkonferenzwoche eingeladen. Ungefähr 20 Kinder beteiligten sich, waren als Fotoreporter im Quartier unterwegs und sammelten auf verschiedenen Hamelner Spielplätzen Anregungen für einen zukünftigen Spielplatz, der den bereits bestehenden Bolzplatz am Kuckuck ergänzen soll. Aus verschiedenen Materialien wurden kleine Modelle der gewünschten Spielgeräte gebaut und gemeinsam mit der Spielplatzplanerin der Stadt Hameln überlegt, wo diese Geräte platziert werden könnten. Einigkeit herrschte unter den kleinen Spielplatzexperten bei der gewünschten Ausstattung des neuen Spielplatzes: Vogelneuschaukel, Drehkarussell und eine Slackline zum Balancieren zählen zu den absoluten Favoriten.



Kinder
Copii/Copii



Spielplatz
Loc de joacă



Spielen
A se juca

Auch gelegentliche Regenschauer taten der guten Stimmung beim diesjährigen Straßenfest am Kuckuck keinen Abbruch. Zahlreiche Bewohner waren der Einladung des Begegnungshauses, der Stadt Hameln und des Landkreises gefolgt und nutzten die vielfältigen Angebote, die rund um das Begegnungshaus aufgebaut waren. Vor allem die Kinder kamen auf ihre Kosten: Kuckucksnest und Treffpunkt ZaK boten Körperkunst, Fassaden- und Straßenmalerei ebenso wie Hüpfburg und Geschicklichkeitsspiele. Am Glücksrad des Familienbüros der Kita Rohrsen gab es tolle Preise zu gewinnen, vom Stand der Paritäten stiegen riesige Seifenblasen auf und die Polizei hatte viele Roller dabei, mit denen ein Parcours auf der Straße bewältigt werden konnte. Für das leibliche Wohl war ausreichend gesorgt, auch Bewohnerinnen und Bewohner sowie die Hausverwaltung trugen mit Salat- und Kuchenspenden zu einem bunten, interkulturellen Buffet bei.

Straßenfest 2017



Nachbarschaft
Cartier
Vecinătate



Straße
Stradă



Fest
Festival
Sărbătoare



Das neue Logo für den Kuckuck

Höhepunkt des diesjährigen Straßenfestes war die Präsentation und Enthüllung des neuen Logos für den Kuckuck, das gemeinsam mit vielen Akteuren entwickelt worden war. Das neue Logo wird zukünftig sowohl das Soziale-Stadt-Projekt nach außen präsentieren, aber auch die Öffentlichkeitsarbeit für die sozialen Angebote am Kuckuck begleiten. Die ersten frisch mit neuem Logo bedruckten T-Shirts kamen gleich beim Fest zum Einsatz: Die am JUGEND STÄRKEN Projekt AkzeptANZ beteiligten Kinder führten in den neuen T-Shirts das Logo durch eine Tanzperformance ein. Auch Oberbürgermeister Claudio Griese und Kreisrätin Sabine Meißner sowie Vertreterinnen und Vertreter aus der Bewohnerschaft, von SAM e. V., Impuls GmbH und der arsago Wohnen GmbH erhielten jeweils ein Exemplar.

